

教育目標：『心ゆたかで たくましく 自ら学ぶ とすっ子の育成』

やさしさいっぱい 元気いっぱい やる気いっぱい

鳥栖小だより第14号

令和5年10月24日(火)発行



鳥栖っ子

合言葉

～「つなぐ」～

コミュニティスクール

鳥栖市立 鳥栖小学校

文責 校長 古賀 康弘



“手と手をつなぎ 心をつなぎ” みんなで助け合う みんなの笑顔のために



☆みんなが主役、笑顔一杯の鳥栖小運動会☆

10月14日(土)、秋晴れの下、鳥栖小学校運動会を開催し、子供たちが全力で協力し、参加した全ての



方々を笑顔一杯にする運動会となりました、ご来賓の皆様、保護者の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様、最後まで子供たちにたくさんのご声援をいただき、本当にありがとうございました。このような素晴らしい運動会になったのは皆様のご理解とご協力のおかげです。心から感謝申し上げます。

今年の鳥栖小運動会のスローガンは、『みんなが主役～笑顔で心をつなぎ 全力で協力し 共にたたかおう～』でした。赤、黄、緑、青の各組は、団長の執行さん、石丸さん、田中さん、伊藤さんを中心に6年生と下級生の心が一つにつながり、優勝という大きな目標に向かって全力で協力し、最後まで諦めずにがんばることができました。子供たちが仲間と全力を出し切って協力する姿、真剣な表情や笑顔いっぱいの姿をたくさん見ることができ、心から感動しました。閉会式(上写真)で、みんなが笑顔になることができ本当に良かったです。子供たちみんなで創り上げた、みんなが主役の素晴らしい運動会でした。運動会は終わりましたが、次なる目標をしっかりと見据え、その達成のために子供たちと教職員が『つなぐ』を合言葉に新たなスタートを切りたいと思います。ご理解とご支援をいただければ幸いです。



☆にこにこライオンさん『青空お話会』☆

10月18日(水)の朝、鳥栖小の上運動場のジャングリズムの所のにこにこライオンさんによる『青空お話会』が開か



れました。7時50分位から始まったのですが、たくさんの子供たちが陣取り、にこにこライオンさんの軽妙な語りやお話に引き込まれていました。秋晴れの中、朝の爽やかな風や空気を感じながらみんな笑顔で楽しみました。にこにこライオンの皆様、本当に子供たちのためにありがとうございました。読書の秋、子供たちには、たくさんの本と出会い、親しんでほしいです。ご家族で紅葉を見ながら青空読書もいいかもしれませんね。

☆鳥栖小に Pepper (ペッパー) くん、登場☆

PTA 役員の方の発案で鳥栖小に Pepper (ペッパー) くん(右写真)が登場しました。ご存知の通り、人型ロボットです。PTA の皆さんの子供たちに少しでも最先端の物に触れて学んでほしいという思いで1か月間(11月15日まで)のレンタルです。これから挨拶運動や図書館祭り、他校との交流など様々な場面に登場させて子供たちと触れ合わせていきたいと考えています。興味のある保護者の皆様がおられましたら、ぜひ一度、Pepper (ペッパー) くんに会いに来てください。



【ご報告】PTA 役員の方の企画による『もしも体験会』が、昨日、体育館で4年生の子供たちを対象に行われました。子供たちは、高齢者、妊婦、車いす、点字、手話のそれぞれの福祉に係る体験をしました。子供たちの真剣な表情から体験を通して様々なことを感じ取ってくれたと思いました。関係者の皆様、温かいご支援、本当にありがとうございました。